

## Dukung Ketahanan Pangan, Mahasiswa KKN 36 Unimal Bangun Taman Sehat



Mahasiswa KKN 36 di Gampong Blang Weu Panjoe membuat Taman Sehat. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh (Unimal) angkatan XXXVI dari Kelompok 36 melaksanakan program dengan membangun Taman Sehat di Gampong Blang Weu Panjoe, Kecamatan Blangmangat, Lhokseumawe. Penanaman itu dilaksanakan di halaman kantor geuchiek setempat.

Program ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya pemanfaatan tanaman herbal dan sayuran dalam mendukung ketahanan pangan serta kesehatan lingkungan. Kegiatan dilaksanakan Selasa (28/1/2025).

Dari rilis yang diterima *Unimalnews* disebutkan bahwa taman tersebut ditanami aneka tanaman obat seperti jahe, sereh, dan kunyit, termasuk bibit tomat dan terong. Selain itu, mahasiswa juga menanam jeruk nipis, mangga, dan rambutan. Untuk menambah keindahan, taman ini dihiasi dengan bunga Jeumpa dan Seulanga, tanaman khas Aceh yang memiliki nilai estetika dan budaya.

Ketua Kelompok 36, Dicky Andriano, mengatakan bahwa taman ini tidak hanya berfungsi sebagai penghijauan, tetapi juga sebagai sarana edukasi bagi masyarakat sekitar. “Kami berharap Taman Sehat Blang Weu ini dapat menjadi ruang hijau yang bermanfaat bagi warga, baik untuk kebutuhan sehari-hari maupun untuk meningkatkan kesadaran tentang pentingnya pemanfaatan tanaman herbal dan pangan lokal. Selain itu, kami ingin taman ini menjadi inspirasi bagi gampong lain dalam mendukung ketahanan pangan dan kesehatan masyarakat,” ujarnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok ini berasal dari berbagai disiplin ilmu, yaitu Dicky Andriano (Sistem Informasi), Prayoga Aditya Pratama (Agroekoteknologi), Raja Rian Ritonga (Ekonomi Pembangunan), Ismi’j Virgiawan Gultom (Teknik Arsitektur), Azura Sarsabila (Administrasi Publik), Melwa Cahyuni (Agroekoteknologi), Irma Maulina Br Hutasoit (Akuntansi), Najla Rihadatul Aisy (Ilmu Politik), Alfinatul Zahra (Manajemen), Nurhidayah (Psikologi), Fatia Naura (Teknik Informatika), dan Dannisa Feza Ananda (Hukum).

Program ini sejalan dengan tema KKN-PPM Unimal angkatan XXXVI tahun 2025, yakni “Pemberdayaan Potensi Gampong Menuju Ketahanan Pangan Nasional.” Dengan adanya taman ini, diharapkan masyarakat dapat lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan dan obat-obatan alami dari tanaman yang mereka tanam sendiri," tambah salah seorang mahasiswa KKN, Dannisa Feza Ananda. [tkf]

**Tanggal:** 30 January 2025

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),